

# Positivo balance tras Fiesta del Día de los Patrimonios en La Araucanía: participaron miles de personas

**FIN DE SEMANA.** Esta celebración cultural se llevó a cabo en todo el país los días 24 y 25 de mayo. En la Región fueron casi 200 las actividades que atrajeron a un numeroso público que disfrutó de la historia y del patrimonio local.

Crónica  
cronica@australtemuco.cl

**U**na gran convocatoria tuvieron el pasado fin de semana las diversas actividades que se programaron en el marco del Día de los Patrimonios en La Araucanía.

Esta efeméride se celebra desde el año 2000 con programación gratuita para toda la familia. Dentro de la oferta cultural hubo ferias, charlas, exposiciones, muestras, conversatorios, espectáculos artísticos, talleres, exhibiciones, concursos, recorridos, visitas guiadas y mediaciones, entre muchas otras, que se desplegaron en gran parte de las comunas de la región. En total se contabilizaron 196 iniciativas.

## DESCENTRALIZACIÓN

En una apuesta por la descentralización, la ceremonia oficial se realizó el sábado 24, en la plaza Chile de Carahue, y contempló la presentación artística de Osvaldo Cuevas, cantor popular local, y el reconocimiento a personas que han aportado a la cultura comunal.

Eso, además de un recorrido por los diversos stands, que mostraron la historia de los mineros de Santa Celia, artesanas y artesanos y la gastronomía carahuina. La comuna tuvo más de 20 eventos durante ambos días.

El seremi de las Culturas, Eric Iturriaga Gutiérrez, que encabezó esta ceremonia central, subrayó que "como ministerio valoramos enormemente la calidad de las actividades desarrolladas en la comuna de Carahue, con la gestión municipal, en conjunto con el Ministerio de las Culturas, a través de la Seremi y el Servicio del Patrimonio. Realizamos una caravana con pasacalle, donde disfrutamos con niños, niñas, agrupaciones artísticas y después participamos de una muestra gastronómica tremenda, con una calidad inolvidable, visitas guiadas, conversatorios donde la familia se plegó a disfrutar de los Días de los Patrimonios. Así es que contenemos por esta muestra de asociatividad".



CEDIDAS

EN TRAIQUÉN, LA ANTIGUA FÁBRICA DE MUEBLES ABRIÓ SUS PUERTAS AL PÚBLICO Y LAS ACTIVIDADES POR EL DÍA DEL PATRIMONIO.



EN NEHUENTÚE, EL TRABAJO DE LAS MUJERES TAMBIÉN FUE VALORADO CON UNA MUESTRA EN TORNO A LA GASTRONOMÍA COSTERA.



EL ACTO CENTRAL POR EL DÍA DE LOS PATRIMONIOS SE DESARROLLÓ EN CARAHUE Y SE INICIÓ CON UN PASACALLES QUE RECORRIÓ LA CIUDAD.